



Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen mitfühlender Anteilnahme und Verbundenheit in den schweren Tagen des Abschieds von meinem geliebten Ehemann, unserem guten Vater

ANTON SCHÖNENBERGER

Von Herzen danken wir allen, die ihm im Leben Gutes getan und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Unser Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Hugo Gehring, Herrn Pfarrer Stefan Staubli und Gemeindeleiter Marcus Scholten für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier.
- Dem Neffen Andreas Schönenberger und seiner Frau Renate für die wunderschöne musikalische Begleitung.
- Herrn Dr. Alfred Staehli für die ärztliche Betreuung.
- Der Spitex Seuzach-Hettlingen für die fürsorgliche Pflege.
- Allen Verwandten, Bekannten und Freunden für die vielen Trostbriefe und ergreifenden Trauerkarten, die grosszügigen Unterstützungen an wohltätige Institutionen und hl. Messen.

Oberohringen, im März 2021

Die Trauerfamilien